

Panorama incierto y complicado para este año, alerta IP

- Preve la Concamin un crecimiento económico de apenas 1.3%
- Sector industrial podría reportar una caída de 1.0% a tasa anual

POR ALEJANDRO DURÁN

México enfrenta un panorama "incierto" y un escenario nacional "difícil y complicado" que podría traducirse en un crecimiento de apenas 1.3 por ciento en este 2017, es decir, el más débil desde la contracción de 4.7 por ciento que se registró en 2009, consideró la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin).

Por medio de un reporte, el presidente del organismo, Manuel Herrera Vega, advirtió que debido, precisamente al bajo dinamismo que reporta la economía local así como la expectativa por las políticas que implementará el siguiente presidente de Estados Unidos, Donald Trump, durante este año la actividad industrial podría reportar una caída de 1.0 por ciento a tasa anual.

VEA: ALERTA... 4A

 En el ambiente mundial resurge el proteccionismo, los capitales financieros emigran hacia activos más seguros, generando tensión en los mercados cambiarios de las economías emergentes"

MANUEL HERRERA VEGA
Presidente del Concamin



Alerta la Concamin que resurge el proteccionismo a nivel mundial

VIENE DE LA PÁGINA 1A

“Avanzamos en medio de un panorama de crecientes dificultades y desafíos para diversos países, actividades productivas, empresas y agentes económicos”, alertó el empresario.

En ese sentido, afirmó que en el ambiente mundial resurge el proteccionismo, los capitales financieros emigran hacia activos más seguros generando tensión en los mercados cambiarios de las economías emergentes, cuyas monedas se debilitan frente al dólar. La volatilidad domina el comportamiento de los mercados financieros y en la economía mundial prevalece la incertidumbre y un crecimiento lento y titubeante de la producción y el comercio.

En el ámbito interno, agregó, dominan los contrastes y una vez más nuestra economía es sometida a un programa de austeridad en el ejercicio del gasto gubernamental, que afectará el desempeño de la actividad económica.

Asimismo, apuntó, las firmas calificadoras Fitch Ratings, Standard & Poors y Moody's

cambiaron a lo largo del año su perspectiva para México de “estable” a “negativa”, lo que plantea que el Gobierno de México debe ser cuidadoso con el manejo de la deuda y las finanzas públicas, para ampliar el margen de maniobra y ganar credibilidad a escala internacional.

Por medio de su estudio “Pulso Industrial”, la Concamin agregó que la generación de empleos también se verá afectada durante este 2017, pues se espera la creación de entre 600 y 630 mil de nuevos registros ante el Instituto Mexicano de Seguro Social (IMSS).

En materia de inflación, el organismo considera que este año el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), podría alcanzar un nivel de 4.8 por ciento, es decir, fuera del rango objetivo permanente de entre dos y cuatro por ciento que plantea el Banco de México (Banxico).

No obstante, el dirigente industrial destacó que México también dispone de fortalezas, como un elevado nivel de reservas internacionales y un adecuado blindaje financiero.